

内閣府、日銀等の景気判断指数から見る賃貸市場

賃貸市場を取り巻く景気の指標を内閣府、日銀等の調査・報告からまとめてみました。景気は人手不足やインフレ傾向などが影響しつつも、緩やかな回復基調で推移するとしています。

景気の指標となつてある内閣府が公表する、直近6月の『景気ウォッチャー調査』（街角景気）によると、3カ月前と比較しての景気の現状に対する判断D Iは、53・6と前月を1・4ポイント下回り、5カ月ぶりの低下となりましたが、5カ月連続の50超えです。

2～3カ月先の景気の先行きに対する判断D Iは、52・8で、

家計動向関連、企業動向関連、雇用関連の全てのD Iが低下したことから、前月を1・6ポイント下回りました。



景気の先行きに対しては、「緩やかに回復している」と樂観的見通し



改善テンポに一服感がみられるものの、緩やかな回復が続くとみています。

また、日本銀行が7月10日に公表した、地域経済報告『さくらレポート』（2023年7月）によると、各地域の景気の総括判断は、「既往の資源高の影響などを受けつつも、すべての地域で景気は持ち直し、緩やかに回復している」としています。

賃貸住宅投資も地域ごとの多様な展開が見られる

各地域の住宅投資については、「減少している」「弱い動き」「横ばい圏内の動き」「緩やかに増加」「持ち直しの動き」など、地域ごとの多様な展開が見られます。

景気は、「長びく人手不足やインフレ傾向などがマイナス要因となり、回復傾向が一時的にストップし、今後はポストコロナへの対応を進めつつ、緩やかに回復しながら推移していくとみられる」としています。

一方、帝国データバンクの6月調査の「TDB景気動向調査（全国）」によると、6月の景気D Iは前月比0・4ポイント減の45となり、5カ月ぶりに悪化ぶりに悪化しました。

景気は、「建物自体は年月を経れば古くなりますが、古くなつたから美観が損なわれるのではなく、古れた設備が壊つていっても美観が保たれていないと、せつかくの設備の魅力も半減してしまうことになります。

指摘されます。設備や付帯施設が整備された物件は人気を呼んでいます。しかし、どんなに優れた設備が壊つていっても美観が保たれていないと、せつかくの設備の魅力も半減してしまうことになります。

建物自体は年月を経れば古くなりますが、古くなつたから美観が損なわれるのではなく、古

「清掃」と「美観」の保持は賃貸経営の原則



なります。しかし、どんなに優れた設備が壊つていっても美観が

保たれていないと、せつかくの設備の魅力も半減してしまうことになります。

建物自体は年月を経れば古くなりますが、古くなつたから美観が損なわれるのではなく、古

れた設備が壊つていっても美観が

保たれていないと、せつかくの設備の魅力も半減してしまうことになります。

建物自体は年月を経れば古くなりますが、古くなつたから美観が損なわれるのではなく、古

れた設備が壊つていっても美観が

保たれていないと、せつかくの設備の魅力も半減してしまうことになります。

建物自体は年月を経れば古

なります。しかし、どんなに優

れた設備が